



Le Plessis-Robinson, 24 décembre

Le 17 mars 2020 devant la gravité de la situation sanitaire, un premier confinement de 2 mois commençait et les hôpitaux et leurs personnels étaient applaudis dans toute la France. 9 mois plus tard, les hôpitaux sont toujours au bord de l'asphyxie et accueillent des malades qui luttent pour leur vie et les soignants restent les seuls remparts à la maladie.

Dans cette période où les corps et les cœurs souffrent, où l'économie plie, où les réunions en famille ou entre amis sont extrêmement limitées et même interdites dans nos stades ou nos théâtres, le Racing 92 veut se montrer solidaire de la première ligne qui tient encore le choc.

L'habituelle photo de la saison des joueurs, staff, dirigeants et principaux partenaires qui circule chez les fans et orne les couloirs du Club au côté des photos historiques sera cette année remplacée par une affiche de soutien aux soignants.

Cette saison ne sera à aucune autre pareille et nous espérons qu'elle sera la dernière de la sorte. Nous voulons aussi nous souvenir des actions de solidarités orchestrées par les joueurs, les bénévoles, les partenaires, les supporters, derrière cette première ligne et marquer de cette manière cette saison dans l'histoire de notre club Ciel et Blanc.

**Prenez soin de vous et de vos familles**

## RACING 92

11, Avenue Paul LANGEVIN – 92350 LE PLESSIS ROBINSON France  
Tél. : +33(0)1 41 87 51 10 – Fax : +33(0)1 41 87 51 39

